

Gipfelstürmer in Schwaben

Bergrennen mit internationalem Starterfeld

200 Spitzen-Piloten aus ganz Europa jagen am ersten Oktoberwochenende beim legendären ADAC Bergrennen das 2,2 Kilometer lange Kurvenlabyrinth von Mickhausen-Münster hinauf nach Birkach. Den Zuschauern wird im reizvollen Naturpark Augsburg – Westliche Wälder rund 30 Kilometer südwestlich der Metropole einiges geboten: Die Palette reicht von Tourenwagen über zweisitzige Sportwagen bis hin zu Formel 3000-Boliden. Die Qualifikationsläufe werden am Samstag ausgetragen,

am Sonntag starten dann die Rennen.

► **4./5.10.** Je ab 8.45 Uhr, Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre haben freien Eintritt, Erwachsene zahlen am Samstag 15 €, die Sonntags- und die Wochenendkarte kosten 25 €. Weitere Infos unter www.asc-bobingen.de

Vorjahressieger
Christian Merli im
Osella-Werksauto

